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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

JE VEUX M'EN SORTIR, PARLER AVEC DU MONDE

  Par Profil supprimé Posté le 15/08/2017 à 13h23

Bonjour je suis Alexandra mais je préfère Alex, j'ai 34 ans et demi, je suis du Nord, depuis que j'ai l'âge de 15 ans je fume clope, shit et il
y avait aussi la boisson. Je suis une ancienne alcoolique, je suis une ancienne militaire, mais là j'ai de plus en plus du mal à gérer au
niveau du shit
Franchement en deux semaines je pense avoir battue le record pour une consommation pour une personne seule en deux semaines
pour ma pat c'est surprenant
Je cherche à vraiment m'en sortir et je voudrais savoir s'il y avait du monde aussi qui était comme moi.
Merci de ne pas me juger ou autre
Merci à vous de me lire et j'espère avoir des réponses positives et pourquoi pas de l'écoute

1 RÉPONSE

Accrocana - 23/08/2017 à 13h05

Bonjour Alex moi aussi je suis accro au cannabis je fume depuis mes 13 ans et je suis maman j ai perdu mon compagnon à cause de ma
consommation régulière j aimerais arrêter mais je n y arrive pas j ai besoin d aide tout comme toi et être seule ne m aide pas avoir fait la
démarche de venir ici et le début d une prise de conscience j espère y arriver tout autant que toi
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